
Dimanche de la Pentecôte 8 juin 2025 année C. 

 
Aujourd’hui, nous célébrons en Église deux fêtes. 

Celle de la Pentecôte, que nous retrouvons tous les ans sur notre calendrier de l’année, qui change tous les 

ans, car située cinquante jours après la fête de Pâques, et la fête de la première des communions pour neuf 

enfants de notre paroisse. 

Elle aussi peut se situer à une date différente chaque année ces deux fêtes à première vue ne sont pas liées. 

Et pourtant, sans la première, celle de Pentecôte, c’est à dire la fête de l’Esprit-Saint, nous ne pourrions pas 

vivre celle de la première des communions de ces enfants. 

En effet, c’est l’Esprit Saint qui nous donne de parvenir à vivre cette communion entre nous et avec notre 

Seigneur Jésus. C’est ce même Esprit qui en Église nous offre de vivre de cette communion au corps et au 

sang de Jésus, le Christ. 

C’est Lui qui fait que nos humbles offrandes, du pain et du vin, deviennent corps et sang de notre Seigneur. 

Présence réelle et vraie de notre Dieu, qui par son Fils dans l’Esprit vient se donner à nous.   

A ces enfants qui tout au long de cette année scolaire ont été accompagné par Stéphanie, pour vivre ce 

chemin vers l’Eucharistie, c’est à dire ce Merci dit à Dieu. Ils vont recevoir, pour la première fois, et nous 

l’espérons, pas l’unique fois, notre Seigneur dans leur propre corps. Participer pleinement à ce repas où Dieu 

en son Fils Jésus devient nourriture par sa Parole, mais aussi par ce pain consacré, devenu force de vie pour 

les croyants. 

Car c’est bien là, qu’est l’Esprit Saint. Celui qui donne à entrer dans une relation nouvelle avec Dieu. Une 

relation de croyants, une relation de foi. 

Croire qu’en ce pain et ce vin se réalise le don de Dieu pour nous et en nous. 

C’est un acte de foi, à la suite des premiers chrétiens, des premiers disciples et apôtres du Christ.  Les 

catéchistes de notre paroisse, comme bien des paroissiens, essayent de transmettre cette foi qui guide leur 

vie. 

Qu’en sera-t-il pour ces enfants ? 

Des adultes les aideront-ils à poursuivre leur chemin dans la foi, la rencontre en notre Seigneur, comme nous 

le chantons en cette double fête ? 

Fête en Église, fête en famille. Dieu par son Esprit se donne à nous, saurons-nous l’accueillir, en ce jour, et 

tous les jours de l’année ? 

Que ces enfants, parviennent à poursuivre leur cheminement dans la foi pour continuer de vivre en Présence 

de Dieu qui nous offre de nous rassembler en son Nom, ce matin en Église, en assemblée d’enfants de Dieu. 

Car à tout âge Dieu vient se donner à nous. Si aujourd’hui, se sont des enfants qui communient pour la 

première fois, des adultes eux aussi, se préparent dans notre paroisse à recevoir notre Seigneur, pour la 

première fois. Nous aurons à le vivre prochainement, au cours des mois à venir, au sein de notre paroisse. 

Alors bonne fête de l’Esprit Saint à toutes et à tous. 

Bonne fête de la première des communions pour ces enfants et vous leurs familles. 


